

Der stellv. Vorsitzende, Ratsherr Wehage, verliest den im Ausschuss für Stadtentwicklung: Umwelt, Planung und Verkehr geänderten Beschluss, als Empfehlung an den Rat:

„Dem Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 23.03.2017 betreffend Bau eines Radweges neben der L 113 wird zugestimmt. Die Verwaltung wird zudem beauftragt in Verbindung mit den Nachbarkommunen zu prüfen, ob die beantragte Radwegeverbindung als Radschnellweg realisiert werden kann“

Sodann lässt er über den geänderten Beschlussvorschlag abstimmen.